

# Travaux de sécurisation de la route de Saint-Pierre



Afin d'assurer la sécurité de tous les usagers de la route qui permet de rejoindre le Causse à partir du hameau du Truel dans la vallée de la Jonte, une équipe de bénévoles s'est mobilisée pour un chantier peu ordinaire.

Jean-Philippe a manié de main de maître la pelle pour purger les rochers qui menaçaient de tomber sur la chaussée. Pendant le chantier, afin de garantir la sécurité et éviter le blocage de la circulation sur la route départementale 996 en contrebas, Emmanuel, maire de la commune, Maurice, Christian et

Michel ont assuré une circulation alternée.

Merci à toute l'équipe qui s'est mobilisée dans un esprit de solidarité pour la sécurité de tous.